

Deutsche Kleinfeld-Meisterschaft der Frauen 2014

in Köln am 13.September 2014

DEUTSCHER MEISTER! DEUTSCHER MEISTER!

Mit Offensivspektakel und sichere Rückhalt marschierten wir durch das ganze Turnier, mit Ausnahme einer Niederlage, die aber bestimmt vom Schicksal gesteuert war.

Mit einem 2:0-Sieg gegen Hamburger GSV starteten wir in die Deutsche Meisterschaft, gegen Frankfurt schoss Anja Schorer uns mit zwei Toren und Stefanie Krausen mit einem Kopfball in Thomas-Müller-Manier zu einem 3:0 Sieg. GSV Aachen besiegten uns mit 1:0 in einem stark umkämpfte Partie und wir beendeten die Gruppe B als Zweite.

Im Halbfinale gegen den A-Gruppenerste GSV Hildesheim durften Anja Schorer und Stefanie Krausen (Leihspielerin aus GTSV Essen) je 3 Tore schießen und das Ergebnis war zusammengerechnet 6:0...ja richtig gelesen, 6:0.Gut, wir sind also im Finale. Kurze Story: vor zwei Jahren verletzte sich Anja Schorer gegen GTSV Essen schwer und die Mannschaft musste ohne sie und Laura Hesseln durchkämpfen. Im Finale trafen sie auf Dresdner GSV und gewann den DM-Titel nach einem 9-Meterschießen. Der Gegner hieß diesmal ebenfalls Dresden. Wer will, kann es als Revanche sehen. In der ersten Halbzeit führten wir schon 2:0 mit einem sehr guten Spiel. Kurz vor dem Schlusspfiff erhöhte Anja Schorer ihre Torausbeute auf 10 Toren, worauf sie Torschützenkönigin wurde, und wir feierten den 3:0 SIEEEEGGGGGG. Deutscher Meister! Deutscher Meister.

Zum Schluss noch ein paar persönliche Worte von Laura an die Mannschaft:
ihr wart alle Klasse! Von Torhüterin Christina Gebhard über die Defensivengeln Jana Rerich (Leihspielerin von GTSV ESSEN), Barbara Rott, Anja Anton und Jennifer Supe mit einem ' über die e bis zu den Offensivteufelinnen Stefanie Krausen und Anja Schorer. Ebenfalls Anja Strack, die das Turnier wegen ihrem süßen kleinen Bub vorzeitig beenden musste.

Ein Dank an Melanie Ahle, die die Betreuung mit Chaos gut gemacht hat.

Wenn ich mich erinnere, vor zwei Jahren haben wir vermehrt die Mauertaktik verwendet und das Glück war auf unserer Seite. Und diesmal habt ihr das ganz alleine gemeistert. Außerdem wart ihr alle so brav und die Vorgaben der Trainerin sehr gut umgesetzt. Ein dicker Dank außerdem für die beiden Spielerinnen von GTSV Essen!

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH! LET THE PARTY STARTS!